

EDITORIAL

Ce second numéro 97 témoigne de la bonne santé retrouvée de notre Revue ; en effet nous avons ainsi recouvré la moitié de notre retard et les 2 derniers numéros 97 paraîtront en 98 avec l'ensemble des numéros de cette prochaine année ...

Aussi ... à vos bulletins d'abonnement 98 pour ceux qui ne sont pas déjà abonnés !

Ce nouveau numéro thématique est très actuel et sensible : il s'agit d'expériences d'horaires de travail en entreprises.

En juillet 97 avait été organisée à l'Ecole des Mines de Paris une journée d'études sur des expériences significatives d'aménagements d'horaires en production ; une journée sur ce thème avait aussi eu lieu à l'Ecole Nationale Supérieure des Arts et Métiers.

Ce numéro présente d'abord les messages transmis lors de ces manifestations par des directeurs industriels, des D. R. H. et des consultants.

Compte tenu de l'importance de ce thème, nous avons souhaité compléter ces présentations par deux articles de fond : l'un portant sur une problématique liée au passage aux 35 heures, l'autre sur les inévitables réorganisations accompagnant toute réduction du temps de travail.

Toute entreprise est aujourd'hui concernée par ces problématiques.

Voici une occasion de nous faire part de vos propres expériences, de vos analyses sur le sujet ou même de remarques et critiques sur les témoignages présentés.

A vos plumes ou à vos disquettes.

H. MOLET

